



Bulletin de l'Archiconfrérie

I. Affiliations. — Le 16 septembre, la paroisse St-Jean-Baptiste, à Verner, du diocèse de Peterborough, Ontario, par les soins du Rév. M. Charles Langlois.

Le 31 du même mois, la paroisse de Sainte-Anne, à Fiskdale, du diocèse de Springfield, par les soins du Rév. M. A.-M. Clément.

Les deux nouvelles affiliations portent à 10 le chiffre total, atteint depuis le commencement de l'année. C'est déjà plus que nous n'avions obtenu dans les deux années précédentes réunies de 1896 et 1897. Encore y a-t-il quatre ou cinq autres paroisses qui depuis plusieurs semaines sollicitent la même faveur.

II. Fin de l'Archiconfrérie. — Nous sommes extrêmement heureux de constater les progrès incessants de l'Archiconfrérie de Sainte-Anne. Nous sommes désireux, en même temps, de lui faire produire partout les fruits de salut pour lesquels cette pieuse association a été établie. C'est pourquoi nous attirons aujourd'hui l'attention de nos lecteurs, la plupart associés, sur l'article suivant. Ils y verront qu'il ne suffit pas, pour profiter des immenses avantages que leur offre cette belle œuvre, d'inscrire son nom sur les registres. Il convient encore que chacun soit fidèle, selon la mesure du possible, aux différentes pratiques en usage dans l'Archiconfrérie. Nous recommandons tout spécialement la pratique qui consiste à réciter chaque jour quelques *Ave Maria* avec l'invocation : *O bonne sainte Anne, priez pour nous !* en ayant l'intention, par cet acte de dévotion, de mettre entre les mains de notre céleste Bienfaitrice toutes nos affaires temporelles et spirituelles. C'est là une pratique qui ne peut manquer d'attirer sur nous les plus abondantes bénédictions.